

Club de Volleyball Everton

Fonctionnement

Equipes Performance Jeunesse 2023-2024

Admissibilité

Pour faire partie d'une équipe compétitive, les athlètes doivent être âgés entre 12 et 18 ans. Les catégories d'âge sont données par Volleyball Québec (https://www.volleyball.qc.ca/wp-content/uploads/2023/09/COMV_CategoriesAge_2023-2024.pdf)

Sélection

Les athlètes sont invités à participer à une étape d'observation et de sélection en début de saison afin d'être sélectionnés dans la structure compétitive du Club Everton.

Selon leur expérience, les athlètes feront partie de l'équipe qui représentera le club dans les compétitions officielles ou de l'équipe développement qui participera à des invitations et à des matchs préparatoires.

Les pratiques se déroulent en même temps et au même endroit pour les deux équipes. En cours d'année des changements pourront être faits. Aucun.e joueur.euse n'a sa place garantie dans l'équipe compétitive et les athlètes sont invités à travailler fort pour garder leur place. Le placement des athlètes dans les deux équipes est évalué continuellement par l'équipe d'entraîneurs.

Développement des athlètes

Chez Everton, on croit fort en éducation, en progression et en développement. Une fois sélectionnés, les athlètes vont continuer leur apprentissage pendant toute la saison peu importe dans quelle équipe ils.elles sont place.e.s. Les athlètes doivent s'engager dans leur propre développement en faisant preuve d'assiduité et d'une attitude qui favorise l'apprentissage et l'esprit d'équipe.

Pratiques

Les pratiques Everton se déroulent deux fois par semaine à des plages horaires adaptées aux élèves du secondaire. La majeure partie du temps, les pratiques sont dirigées par deux entraîneurs, ce qui permet une intervention adaptée aux besoins de chaque athlète en respectant son niveau de développement.

Les tournois sont choisis par l'équipe d'entraîneurs en respectant le niveau du groupe, dans l'objectif d'offrir des expériences agréables et enrichissantes.

Pendant la saison, les athlètes seront invités à confirmer leur intention de continuer avec le club. Pour respecter la mission du club d'offrir le volley-ball à tout le monde, si des places se libèrent, elles seront offertes dans la formule premier arrivé, premier servi.

Les tournois comportent des frais qui ne sont pas inclus dans les paiements périodiques.

Pour faciliter le paiement de la saison et pour éviter à payer des gros montants lors des tranches de paiement uniques, Everton organise l'année compétitive en plusieurs périodes :

- Période d'observation et de sélection (août-sept.)
- Période de consolidation et de préparation à la compétition (sept. - oct.)
- Première étape de la saison compétitive (oct.-déc.)
- Deuxième étape de la saison compétitive. (jan. - févr.)
- Troisième étape de la saison compétitive. (fév. - avril.)
- Quatrième étape de la saison compétitive. (avril. – mai.)
- Cinquième étape de la saison compétitive. (mai. - juin.)
- Période de rétroaction et d'analyse.

Sélection des joueurs.euses pour les compétitions

La sélection du meilleur joueur pour chaque match est une composante importante de l'esprit et de l'essence d'une équipe sportive compétitive.

L'esprit compétitif implique non seulement de sélectionner le meilleur joueur, mais aussi de s'assurer que l'ensemble de l'équipe fonctionne de manière cohérente et harmonieuse. Les interactions et la synergie entre les joueurs sont essentielles pour obtenir des résultats optimaux.

La compétitivité implique la mise en place de stratégies et de tactiques pour exploiter les forces et les faiblesses de l'adversaire. Choisir le meilleur joueur pour un match donné peut faire partie de cette stratégie, mais il peut également y avoir d'autres considérations, comme le style de jeu de l'adversaire et les conditions du match.

Chaque joueur dans une équipe a un rôle spécifique à jouer, et la sélection du meilleur joueur dépend souvent de la manière dont ce rôle s'intègre dans la stratégie globale de l'équipe. Parfois, un joueur spécialisé dans une certaine compétence peut être préféré, même s'il n'est pas le meilleur dans tous les aspects du jeu.

La compétitivité ne se limite pas seulement à la performance individuelle, mais elle englobe également l'aptitude des joueurs à travailler ensemble en tant qu'équipe. L'équilibre entre la performance individuelle et la cohésion d'équipe est crucial pour le succès à long terme.